
 

 

 

 

 

 

 

 

Natur  

Ich glaube an die Natur 
die ich nicht immer verstehe 
aber ich sehe 
sie ist gut 
und sie braucht uns nicht 
 
Sie wird noch da sein 
wenn wir längst gegangen 
wird sich unbefangen 
vermehren 
wie sie es immer getan 
 
Mit jedem Samen jeder Frucht 
trägt sie den Anfang in sich 
und wir und ich 
und all unser Getue 
sind ihr da völlig schnuppe 
 
Ich glaube an die Natur 
und lerne zu verstehen 
versuche mehr zu sehen 
sie ist gut 
und braucht uns nicht 
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